

BIOS TOXIC OS 0.3

Soumis par robocop
29-03-2005

On en sait plus sur la dernière release du bios Toxic OS pour la puce DMS. Désormais on peut lancer un jeu PS2, PS1 ou lire un DVD directement depuis le menu du bios. L'intégration avec le menu Sony est meilleure puisque les jeux installés avec le TOXIC OS auront leurs icônes dans le navigateur PS2. Précédemment on ne pouvait que lancer un jeu au boot et non depuis le menu. Autre nouveauté, les jeux DVD9 seront jouables depuis le disque dur dont le fameux GT4. Le support des disques de grandes capacités est inclus dans le BIOS (48bit LBA) tout en étant compatible avec le menu Sony. La compatibilité a été améliorée et les sauvegardes de jeux DVD9 fonctionnent. La puce inclut même le V12 IDE HDD HACK pour la V12. Le menu de la puce DMS a été remplacé par un nouveau pour effectuer d'autres réglages et le bios TOXIC supporte les cartes mémoires non Sony pour le DEV Mode. Malheureusement le bios n'est pas encore disponible!